

■ 51 vidas salvadas

## Cali reduce homicidios un 6% y presenta 27 días no consecutivos sin homicidios durante los 10 meses del 2024



Foto: Policía Metropolitana de Cali

### CALI

Jueves 14 de Noviembre, 2024

Cali reportó una disminución del 6% en homicidios entre enero y octubre de 2024, con 809 muertes violentas registradas, frente a las 860 del mismo periodo en 2023.

Esta cifra equivale a 51 vidas preservadas, de acuerdo con la información de la Secretaría de Seguridad y Justicia de Cali.

Cali sigue siendo una de las pocas capitales colombianas en reducir los homicidios en lo que va del año, junto con Bucaramanga, según el Sistema de Información Estadístico, Delincuencial, Contravencional y Operativo, SIEDCO, de la Policía Nacional.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete ¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

#### LO MÁS VISTO

#### LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Revelan cuánto subiría el salario mínimo en Colombia en el 2025; no sería de dos dígitos](#)



[Moto invadió el carril del MIO y terminó bajo el bus](#)



[Ciudadanos denuncian fotomultas tras seguir órdenes de agentes de tránsito en Cali](#)



[Descargar factura de Emcali: cómo hacerlo en pocos pasos](#)

## Octubre mostró una baja en homicidios

El mes de octubre presentó un comportamiento positivo en términos de homicidios en Cali, en parte debido al refuerzo de la seguridad por la realización de la COP16 y la colaboración ciudadana.

Jairo García, secretario de Seguridad y Justicia de Cali, afirmó que este año podría concluir con menos de 1.000 homicidios, una meta histórica para la ciudad.

García indicó que, aunque la reducción es significativa, las autoridades siguen trabajando para evitar que los conflictos escalen a casos de violencia.

“Nos duele cada uno de los homicidios que han ocurrido, por eso trabajamos todos los días en temas de prevención, control y vigilancia, desmantelando bandas criminales, pero también acercando la justicia a los caleños”, señaló el secretario.

Las estadísticas de la Secretaría de Seguridad muestran una reducción en los homicidios de menores de 18 años.

En el periodo de enero a octubre de 2024, el número de casos en este grupo pasó de 46 a 37.

## Promueven el uso de Casas de Justicia

Como parte de las medidas de prevención, las autoridades invitan a la comunidad a utilizar las Casas de Justicia, un recurso disponible para resolver conflictos de convivencia y evitar que terminen en hechos de violencia.

Estas instalaciones buscan ofrecer apoyo para resolver disputas de manera pacífica, lo que contribuye a reducir la ocurrencia de riñas o conflictos que pueden derivar en homicidios.

## Días sin homicidios en Cali

Durante los primeros diez meses de 2024, Cali registró 27 días no consecutivos sin homicidios, una cifra que las autoridades resaltan como un indicador positivo en la gestión de seguridad.

Aun así, García afirmó que persiste la necesidad de fortalecer las acciones preventivas en colaboración con la comunidad.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



**La Fiscalía embargó 59 lingotes de oro y propiedades de un...**



**Inicia la Feria Internacional del Libro de Cali, esta es la...**



**Con el empréstito, el Teatro Municipal Enrique...**